

**Matthias Drechsel:** „Ich kann mein Publikum über Illusionen zum Staunen bringen. Gott jedoch lässt mich über seine realen Wunder staunen.“



**Staunend das Wunderbare erleben!**

**Illusionist & Zauberünstler**  
**MATTHIAS DRECHSEL**  
[www.Colors-of-Magic.de](http://www.Colors-of-Magic.de)



### **Ich bin Matthias Drechsel:**

Geboren im Jahr 1969 im Vogtland lebe ich inzwischen seit vielen Jahren in meiner Wahlheimat Trebur, mitten im Rhein-Main-Gebiet.

### **Ich bin Illusionist und Zauberünstler:**

Nach meiner Überzeugung sollte ein Illusionskünstler nur dann auf eine Bühne gehen, wenn er selbst diese Faszination und Liebe für die magischen Momente mit dem Publikum hat. Mich hat der „Zauber-Virus“ bereits in meiner Kindheit in den Bann gezogen. Leider schlummerte dieses Talent einige Jahre, da ich aus familiären und beruflichen Gründen andere Prioritäten gesetzt hatte. Seit über zehn Jahren beschäftige ich mich nun wieder sehr intensiv mit dieser besonderen Kunst. Im Jahr 2013 drehte das SWR einen Film über mich für die Sendereihe „Gott und die Welt“ unter dem Titel „Der Zauberünstler - die magische Mission des Matthias Drechsel“. Neben anderen Videos ist auch dieser ADR-Film auf meinem Youtube-Kanal zu finden.

### **Ich bin Christ:**

Noch viel wichtiger als meine Begeisterung für die Illusionskunst ist mein Glaube und meine Beziehung zu Jesus. Seine Liebe und Gnade hat mein Leben reich gemacht. Deshalb berichte ich sehr gerne in meinen Auführungen von dem, was mir wichtig ist und von dem, was ich mit meinem HERRN erleben konnte. Das nennt man Gospelmagic.

### **Kontakt:**

Telefon: +49 (0) 6147/ 50199-35  
Telefax: +49 (0) 6147/ 50199-36  
Mobil: +49 (0) 176/ 57898112  
Email: [Info@Colors-of-Magic.de](mailto:Info@Colors-of-Magic.de)  
Internet: [www.Colors-of-Magic.de](http://www.Colors-of-Magic.de)



[www.facebook.com/colors.of.magic](http://www.facebook.com/colors.of.magic)



[www.youtube.com/user/COLORSofMAGIC](http://www.youtube.com/user/COLORSofMAGIC)



[www.matthiasdrechsel.de](http://www.matthiasdrechsel.de)

[www.colors-of-magic.de](http://www.colors-of-magic.de)

Evangelium staunend erleben.



## Ihr kennt Gospel?

Ihr kennt die gefühlvolle Musik der afrikanischen Sklaven, die von ihrer Hoffnung, ihrer Liebe und ihrem unbeirrbareren Glauben an Gott berichtet? Auch nach vielen Jahren hat diese Musik nicht an Kraft verloren. Noch immer singt sie sich uns ins Herz.

## Doch was ist nun Gospelmagic?

Nein, Ihr müsst nicht befürchten, ich würde auf Eurer Bühne anfangen zu singen. Aber Gospelmagic will genau diese frohmachende Botschaft von Jesus weitergeben. Wie soll dies aber funktionieren? Oft kann man sich an etwas Gesehenes viel besser erinnern als nur an Worte. So versucht Gospelmagic diese Botschaft eindrucksvoll zu illustrieren. Ich zeige beispielsweise eine Schweberroutine unter dem Thema „Gott lässt mich nicht fallen“.

## Gemeinschaft christlicher Zauberkünstler e.V.

Um mich mit gleichgesinnten Kollegen auszutauschen, bin ich Mitglied in der Gemeinschaft christlicher Zauberkünstler e.V. Doch neben dem fachlichen Austausch ist mir dabei die Gemeinschaft mit anderen Christen besonders wertvoll. Einmal pro Jahr treffen sich viele der über 100 Vereinsmitglieder aus dem deutschsprachigen Bereich zu einem Kongress.

Diese Gemeinschaft schloss sich im Jahr 2000 zusammen und steht mit dem internationalen Verband „FCM“ (Fellowship of Christian Magicians), der im Jahr 1953 in den USA gegründet wurde, in Verbindung.

[www.fcmg.de](http://www.fcmg.de)

## Einsatzmöglichkeiten

Gospelmagic bietet die Möglichkeit, eine Veranstaltung mit einem unterhaltsamen Programm zu bereichern und gleichzeitig dabei die frohe Botschaft zu vermitteln. In Familiengottesdiensten, Gemeinde- und Kinderfesten oder Jugendveranstaltungen ist Gospelmagic sehr gut einzubauen. Selbstverständlich ist auch ein spezielles Nachmittags- oder Abendprogramm möglich. Inhaltlich passe ich meine Aufführungen gerne an Eure Themen an oder gebe auch eigene Impulse in meinen aktuellen Programmen.

- Familiengottesdienste
- Kinderprogramme
- Jugendgottesdienste
- Programme für Jugendliche
- Abendveranstaltungen
- Candle Light Dinner
- Missionarische Einsätze
- Einsätze in Schulen (Religionsunterricht)
- Private Feierlichkeiten (z. B. Hochzeiten, Geburtstage, Jubiläen)
- Vereins- und Firmenfeste
- Zaubhafte Moderation einer Veranstaltung
- Seminare/Workshops
- Besondere Projekte
- Und vieles mehr

## Programme

Präzisiert zum Thema können die Aufführungen spannend, heiter, humorvoll oder auch besinnlich sein. Dabei schlüpfte ich oft in verschiedene Rollen. So ist beispielsweise „Hausmeister Matti“ ein fester Bestandteil vieler Programme.

## Aktuelle Programmempfehlungen

- Martin Luther „Dem Volk auf 's Phone geschaut.“
- Kinderprogramm „Arche Noah“
- Candle Light Dinner „Die Sprachen der Liebe“
- „Täuschung, Illusion und Wahrheit“
- „Auf der Suche nach der Wahrheit“
- „Wunder der Weihnacht“
- Gospelmagic im Religionsunterricht

## Bedenken

Es ist mir klar, dass im christlichen Bereich Vorbehalte zum Thema Zauberkunst vorhanden sind. Dies ist auf den ersten Blick auch verständlich. Kaum wird in der Heiligen Schrift vor etwas so eindrücklich gewarnt, wie vor Zauberei und Okkultem. Doch ich bin der festen Überzeugung, dass es dabei um ganz andere Gefahren geht und nicht um diese Form der Bühnenkunst, die ausschließlich auf einer Kombination aus Ablenkung, Fingerfertigkeit und Tricktechnik beruht. Ausdrücklich distanziere ich mich (wie dies auch alle mir bekannten Kollegen im christlichen und säkularen Bereich tun) von allen okkulten und übersinnlichen Praktiken und Präsentationsformen. Leider gibt es in unserer deutschen Sprache nur das eine Wort „zaubern“, welches sowohl für die Bühnenkunst als auch für abzulehnende Phänomene verwendet wird. Aus diesem Grund mag ich für mich auch nicht so sehr den Begriff „Zauberer“. Lieber verwende ich „Zauberkünstler“ oder noch besser „Illusionist“. Auch wenn Illusionist umgangssprachlich mehr für Großillusionen verwendet wird, beschreibt es doch genau, was auf der Bühne passiert. Der Zuschauer soll eine Illusion erleben und eine Botschaft mit nach Hause nehmen.